



**Stadtgemeinde
Brig-Glis**

Präsidentenamt Postfach 272, 3900 Brig. T 027 922 41 21 / F 027 922 41 25

Medienmitteilung

Mathias Witschard neuer Schuldirektor der Schulen Brig Süd

An seiner Sitzung vom 14. November 2023 hat der Stadtrat von Brig-Glis Mathias Witschard als neuen Schuldirektor der Schulen Brig Süd ernannt. Witschard bringt langjährige Erfahrung im Unterricht und im Projektmanagement mit. Er ist der ideale Kandidat für diese anspruchsvolle Stelle an der Schnittstelle von Bildung, Jugend und Sport.

Zuletzt war Mathias Witschard als Sekundarlehrperson an der OS Visp tätig. Dort fungierte er darüber hinaus als sportlicher Koordinator im Programm Schule & Sport. Sein grosses Engagement zugunsten der Jugendlichen und die Realisation von diversen Projekten in diesem Rahmen sind unbestritten eine Erfolgsgeschichte.

«Ich freue mich sehr, dass wir in Mathias Witschard eine dynamische und engagierte Persönlichkeit für dieses anspruchsvolle Amt als Schuldirektor der Schulen Brig Süd gewinnen konnten», lässt sich Mathias Bellwald, Stadtpräsident von Brig-Glis, zitieren. «Mathias Witschard hat uns mit seinen Visionen für die Schule und seinem interdisziplinären Ansatz überzeugt. Diese Herangehensweise birgt viel Potenzial in der so wichtigen Schnittstellenfunktion des Schuldirektors der Schulen Brig Süd.»

Mathias Witschard nimmt zurzeit am Weiterbildungslehrgang «DAS Schulen Leiten» der PH Bern teil und untersucht dabei die Qualitätssicherung und -entwicklung von digitalen Endgeräten im Unterricht. Als innovativer und dynamischer Macher verbindet er Theorie und Praxis sehr anschaulich, was für die Umsetzung im Tagesgeschäft ein elementarer Erfolgsfaktor ist.

Der Stellenantritt erfolgt per 1. Februar 2024. Bis dahin ist die Interimsleitung der Schulen Brig Süd weiterhin für den reibungslosen Betrieb der Schulen Brig Süd besorgt.

Mathias Witschard ist 28 Jahre alt und in Lalden wohnhaft.

Brig-Glis, 21. November 2023